

# Boletín Trimestral de El Carril (Abril-Junio 2025)



## Abril 2025

---

### 🔥 Cuidamos a quienes nos cuidan 🔥

8 de Abril de 2025

Un Gesto que Suma Bienestar a Quienes Nos Protegen Mejorando las condiciones de nuestros agentes policiales Como parte del compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad, fue realizada la entrega de una estufa nueva al destacamento de la Policía Nacional en El Carril. Esta donación busca aportar a las condiciones básicas del personal policial, reconociendo la importancia de que quienes protegen a la ciudadanía cuenten con espacios más dignos y funcionales durante sus turnos de servicio. El gesto fue recibido con gratitud por parte de los agentes, y forma parte de las acciones que contribuyen a fortalecer la cercanía entre las autoridades y la comunidad. Porque apoyar a nuestros policías es también invertir en la seguridad y el desarrollo de El Carril! 🙌

Reiteramos nuestro firme compromiso con el fomento del deporte en nuestra comunidad.

---



## 🚧 ¡El asfalto llegó a El Caliche!

19 de Abril de 2025

Hoy celebramos una obra más realizada por nuestro alcalde Ricky Cerón y todo su equipo de trabajo, quienes siguen firmes con el compromiso de transformar cada rincón de nuestro querido pueblo.

👁️ Esta vez le tocó al sector El Caliche, donde ya se sienten los cambios con calles dignas y transitables. Pero esto apenas comienza... ¡El Carril entero será asfaltado!



## 🚧 ¡Los Mota también merece asfalto! 🚧

22 de Abril de 2025

Seguimos cumpliendo con hechos nuestro compromiso con cada comunidad de El Carril. Gracias a la visión de nuestro alcalde Ricky Cerón, hoy avanzamos con firmeza en Los Mota, llevando dignidad y desarrollo a través del gran programa de asfaltado que impactará cada rincón de nuestro municipio. 😊👏



# Mayo 2025

---

## ¡Otra promesa cumplida!

3 de Mayo de 2025

Con gran satisfacción anunciamos la conclusión del asfaltado de 250 metros en la calle Los De la Rosa, un avance más logrado gracias a nuestro alcalde Ricky Cerón. 🥰😊👏

✅ Porque cada sector cuenta, y ni un solo callejón quedará sin asfaltar, seguimos trabajando con amor y compromiso por nuestra gente.



---

## ENTREGA DE CONJUNTOS PARA EL CUERPO DE BOMBEROS

15 de Mayo de 2025

El día de hoy recibiste una valiosa entrega: 5 conjuntos para el cuerpo de bomberos de El Carril, gestionados conjuntamente con nuestro intendente, el Cnel. Manuel Mota Ramírez. Esta donación fue posible gracias a Franklin Pérez y Daniel Batista, bomberos en la ciudad de Nueva York, y fue coordinada por el Coronel Gregorio Candelario.

Estos equipos representan una mayor garantía para que nuestros bomberos sigan brindándote un servicio eficiente, valiente y comprometido.



# SEGUIMOS TRABAJANDO SIN DESCANSO!!

20 de Mayo de 2025

El día de hoy, entre supervisión de los trabajos de terminación de aceras y contenes y construcción de escalones en el sector La Felician, operativo de reparación y colocación de lámparas, tal cual habíamos prometido iluminar el tramo, entrada de Teresandon-Casa del Borracho, pero también en el sector Monte Largo "El Tamarindo" la entrada de cascarita, frente al parque La Pared, próximo a la entrada de Monte Adentro, entrada de Los Mojica y otros puntos del sector Monte Adentro, sector Los Cerros y la continuación del asfaltado en nuestra vía principal. Así concluimos una semana más de arduo trabajo y acción en favor de nuestra gente 😊 No le bajaremos ni un chin! 🔥 😊



# Junio 2025

---

## Apoyando el arte y la cultura en El Carril...



6 de Junio de 2025

Hoy también tuvimos el honor de entregar utensilios de pintura a todos los participantes del Concurso de Pintura Semana Santa 2025. 🖍️ 🎨 Este gesto tiene como objetivo seguir motivando a nuestros jóvenes a continuar desarrollando su creatividad y pasión por las artes visuales.

Cada uno de nuestros artistas recibió materiales de alta calidad para que sigan perfeccionando sus técnicas y sigan soñando en grande. ¡El arte es la puerta para un futuro lleno de oportunidades! 🌟 💙



## Apoyando siempre el deporte en todas las áreas...

6 de Junio de 2025

Apoyando siempre el deporte en todas las áreas... El día de hoy hicimos entrega de 116 pelotas, 4 bates y un equipo de catcher a la LIGA DEPORTIVA GERMÁN, dicha colaboración la gestionamos a través de la EGEHID, institución dirigida por Ángel Rafael Salazar Rodríguez. Agradecemos infinitamente este gran aporte al deporte infantil de nuestra zona. Luis Abinader. 🏟️ 🚗



  **Reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad**  

26 de Junio de 2025

En el día de ayer tuvimos el honor de participar en dos importantes encuentros comunitarios en nuestro.

